



Pide Santiago Creel que no se hagan falsas acusaciones sobre la iniciativa de la presencia del Ejército en las calles

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió que no se hagan falsas acusaciones sobre el debate por la presencia de las fuerzas armadas en las calles, resaltó que en el PAN sí persuadió a legisladores para votar en contra de la reforma, pero aseguró que no los chantajeo.

“Lo que no es correcto es si hubo chantaje, amenazas, yo convoco a quienes las recibieron que tengan el valor civil de dar un paso al frente y las denuncien porque eso afecta enormemente a la democracia”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANUogeXpfb1nVMk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21848&parld=root&o=OneUp>